

PUBLIK

Polsek Tukdana Lakukan Patroli Malam Cegah Kejahatan dan Berikan Rasa Aman Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Aug 5, 2023 - 12:55



Polsek Tukdana Lakukan Patroli Malam Cegah Kejahatan dan Berikan Rasa Aman Masyarakat

Indramayu,- Kepolisian Sektor Tukdana, yang merupakan bagian dari Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan patroli malam guna memelihara situasi kamtibmas dan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Jumat (4/8/2023) kemarin.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menekan angka kriminalitas dan mencegah terjadinya tindak pidana, serta memberikan kehadiran polisi yang aktif di lapangan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menjelaskan bahwa patroli malam ini dimulai dari pukul 21.00 WIB hingga selesai. Personil patroli menyoar beberapa desa di wilayah hukum Polsek Tukdana, yaitu Desa Lajer, Tukdana, Karangkerta, Kerticala, Wanasari, Tegalgirang, dan Karanggetas.

"Sasaran kegiatan patroli malam ini meliputi tindak pidana Curat, Curas, dan Curanmor (C-3), aksi premanisme, pesta miras, serta kegiatan anak-anak muda yang nongkrong di wilayah tersebut. Selain itu, kami juga mengawasi kejahatan jalanan, kebut-kebutan dan aksi berandalan bermotor, serta mengantisipasi potensi kecelakaan lalu lintas," jelas Kapolsek, Sabtu (5/8/2023)

AKP Iwa Mashadi menegaskan bahwa kegiatan patroli malam ini akan terus dilakukan secara rutin. Dengan adanya patroli malam yang aktif, diharapkan kehadiran petugas Polri dapat memberikan dampak positif pada situasi kamtibmas di wilayah tersebut, sehingga masyarakat merasa tenang dan aman.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Tukdana. Patroli malam ini merupakan salah satu upaya kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," tambah Kapolsek.

Diharapkan, keberadaan polisi yang aktif melakukan patroli malam ini dapat menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari kejahatan. Semoga masyarakat dapat merasa terlindungi dan bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menciptakan wilayah yang aman dan damai bagi semua.